

MÃ¡s de 7300 alcaldes piden la liberaciÃ³n de Ledezma

Autor Administrator

Tuesday, 14 de July de 2015

Modificado el Monday, 13 de July de 2015

En EspaÃ±a

Mitzy Capriles de Ledezma junto a Ãlvaro de la Serna, presidente FEMP

Este lunes, Mitzy Capriles de Ledezma se reuniÃ³ con Ãlvaro de la Serna, presidente de la FederaciÃ³n EspaÃ±ola de Municipios y Provincias (FEMP), quien manifestÃ³ su apoyo al Alcalde Metropolitano de Caracas, asegurando que cada dÃ­a se suman mÃ¡s jefes de gobiernos municipales a esta lucha por la liberaciÃ³n de los presos polÃ­ticos en Venezuela, y en especial de Antonio Ledezma.

De la Serna explicÃ³ que la FEMP, que agrupa a mÃ¡s de 7300 representantes de los gobiernos locales, ha estado recorriendo EspaÃ±a en busca del espaldarazo de los alcaldes a su homÃ³logo caraqueÃ±o.

â€œEstamos recibiendo el apoyo de cientos de alcaldes de toda EspaÃ±a quienes han manifestado su solidaridad con esta causa. Distintos ayuntamientos espaÃ±oles han acordado, en sus respectivos municipios, adherirse a la DeclaraciÃ³n Institucional realizada por la FEMP, con unanimidad de todos los miembros de su Junta de Gobierno, en respaldo a Antonio Ledezma, que es un Alcalde como cualquiera de nosotros", indicÃ³ de la Serna.

Mitzy de Ledezma agradeciÃ³ la solidaridad de tantos alcaldes espaÃ±oles que han entendido y defendido la descentralizaciÃ³n, la democracia y la libertad, desde la misma trinchera donde lo estarÃ¡ haciendo Antonio Ledezma si no hubiese sido injustamente privado de su libertad. "El Alcalde Metropolitano ha sido electo y reelecto por los caraqueÃ±os y su deber y compromiso por tanto es con los ciudadanos y con la Democracia de nuestro paÃ­s".

La â€œDeclaraciÃ³n Mundial de los Alcaldes sobre la privaciÃ³n ilegal e ilegÃ­tima de libertad del Alcalde Metropolitano de Caracasâ€ es un documento suscrito por alcaldes democrÃ¡ticamente electos y representantes de varios municipios, histÃ³ricamente reconocidos como ciudades libres, geogrÃ¡ficamente situados en distintas partes del mundo.

En el Documento se señaala que en lo particular, tratándose de la situación de la capital metropolitana, resulta un contrasentido haberla desprovisto, por las vías de hecho y por intolerancia política, a su más Alta Autoridad Municipal, que es representante y expresión natural de la Soberanía de sus habitantes; razón por la cual igualmente demandamos de las autoridades nacionales proveer a la cesación de la ilegítima privación de libertad del Alcalde Ledezma y su vuelta al ejercicio de su delicada responsabilidad como Primer Conductor Metropolitano, cita el texto.

<http://www.2001.com.ve/en-la-agenda/103396/mas-de-7300-alcaldes-piden-la-liberacion-de-ledezma.html>